

ABRASIVOS GIL QUIERE AGRADECER LA GRAN ACOGIDA POR PARTE DE LOS VISITANTES A LA FERIA AUTOMECHANICA DE FRANFURT EN LA PRESENTACION DE SUS NUEVOS PRODUCTOS Y CATALOGO.

Por su stand han pasado fabricantes y distribuidores de los principales países del mundo. Abrasivos Gil sigue apostando por la mejora en la calidad de los productos, facilitando el trabajo, la calidad en el rendimiento y el acabado.

Presentaron la nueva gama de burletes y las esponjas abrasivas de doble cara, estas últimas con una novedad interesante; esponjas de diferentes colores para identificar la escala de grano, **cada color con un grano.**

Durante las presentaciones, han estado presentes sus más inmediatos competidores, quedándose impresionados por las novedades y el empuje de la empresa Abrasivos Gil.

Y ahora..... abrasivos Gil os espera a todos en una nueva cita, **SEMA SHOW**

EN LAS VEGAS del 4 al 6 de Noviembre.

